
 

 
 
 
 
 
 

該選哪一間大學？該走哪一個科系？才高中的自己，應該怎麼做選擇，聽聽過來人的經驗吧~ 

何昀同學 (曙光女中  元智大學 電機系(乙組)  陽明交通大學 電信所) 

 

我畢業於新竹「曙光女中」，透過個人申請進入「元智大學電機系(乙組)」。

當時對各領域都沒有想法，只想找未來出路不錯的科系，剛好姐姐是本組系友(現

今就讀台灣大學 電信所)，她推薦我來唸元智電機系乙組。 

高二暑假參加過元智的My camp英語體驗營，發現這邊資源豐富且校園美

麗，就學環境和設備都非常完善，便埋下了對這所大學的好印象。大三跟著楊正

任老師做畢業專題，老師用心指導，並且對未來出路提供許多不同建議，做專題

的過程經歷重重難關，抗壓能力也在一次次的突破中增長。 

經過大學四年的磨練，現在的我充實了專業知識、各項能力都有所提升，並

且變得更有自信。大學四年即將結束，很慶幸我選擇元智大學電機乙組，在這個

優良的學習環境、專業師資群的幫助下，我有幸同時推甄上「台灣大學 電信所」

及「陽明交通大學 電信所」。歡迎學弟妹加入元智電機系乙組，在這裡努力耕耘，

你們都有機會錄取四大四中研究所。 

簡煒軒同學 (復旦高中  元智大學 電機系(乙組) 成功大學 電腦與通信工程研究所(甲組)) 

我畢業於「復旦高中」，我是以個人申請方式入學，我的英文成績不

理想而且也沒有考指考的打算，所以就決定選擇離家近的元智就讀，考

量未來的發展選擇電機系。 

在大學期間，一開始也跟大部分的人一樣懵懵懂懂，對自己讀的東西

抱持疑問，到底自己讀的這些知識有什麼用處，但到大三、大四這些疑

問會慢慢解開，慢慢會學到一些應用、了解目前業界會需要什麼知識，

尤其是在做畢業專題的時候，我是跟黃正光老師製作畢業專題，老師教

導得很仔細，而且老師在 10樓有設立通訊中心，所以在設備上算是很齊

全，碩班的學長也非常有耐心地接受我們的詢問，感謝老師、學長的指

導讓我把知識跟應用統合，初步了解以後可能會接觸的一小部分。 
 

一開始雖然沒有方向，但跟著老師的步調，把該學的學起來，之後慢慢尋找方向，就會知道自己所學該

應用在何處，我順利推甄上成功大學電腦與通信工程研究所(甲組)，我想在這鼓勵學弟妹們，大學不會是你學

習的終點，元智電機系(乙組)的師資、設備都很不錯，它可以成為你很好的後盾，帶你飛向美好的未來。 



 

陳以倢同學 (竹東高中  元智大學 電機系(乙組)  陽明交通大學 電信工程研究所(乙組)) 

 

我畢業於「竹東高中」，以個人申請方式進來「元智大學 電機工程學系(乙

組)」，當初想要讀跟電機系相關的科系，在得知元智大學師資優秀，設備也

良好後，我便選擇了元智大學，也慶幸當初選擇了元智大學，使我過了豐富

的大學生活。 

在就讀期間，同學們之間相處融洽，社團活動也很多元、讀書風氣很好，

教授上課也很認真負責，如果對上課有疑問，教授也非常樂意為我們解惑，

使我在大學期間受益良多。如今順利推甄上陽明交通大學 電信工程研究所

(乙組)，非常感謝教授的幫忙與專題組員共同的努力，使我獲得了優異的成績。 

在元智的這四年，我度過了精彩的大學生活及學習到了豐富的知識，祝

學弟妹考試順利，也歡迎你們加入元智電機工程學系(乙組)，和我一起感受元

智這個大家庭的溫暖和未來發展的潛力，為你的未來增值！ 

吳宣儀同學 (曙光女中  元智大學 電機系(乙組)  元智大學 電機所(乙組)) 

我畢業於新竹「曙光女中」，藉由個人申請的方式，申請上了元智大學電

機系乙組，進入元智後發現校內資源相當豐富，設備也很充足，並且老師也

對於教學十分的有熱忱，在業界也有許多的經驗。在大三決定畢業專題時，

也就決定繼續留下來研讀碩士班，於是在下半年申請五年一貫，在大四時開

始修讀碩班的課程，同時擔任實驗課的助教，預計碩一時能夠開始撰寫碩士

班論文，也期許在未來的日子，能更加精進自身學識上的知識與面對問題時

的處理方式，以利迎接就業時所面對的挑戰，也歡迎未來的學弟妹加入我們

元智的大家庭，相信會得到滿滿的收穫。 
 

劉沚宜同學 (育達高中  元智大學 電機系(乙組)  中央大學 電機所) 

 

我畢業於桃園市「育達高中」，以繁星計畫的方式進入元智大學 電機工程學系(乙

組)。當初在選擇校系的時候也十分迷茫，只知道理工科系在未來就業方面比較不用

擔心沒有出路，在經由學校師長、學長姊的分析及推薦，並在得知元智的師資以及

課程資源非常豐富後，我選擇了元智大學。 

進入學校後，教授們的用心教學、實驗室齊全的設備、多元的社團活動以及同學

間良好的讀書風氣，使我的大學的生活非常豐富，系上在每學期還會舉辦實驗課程

的專題競賽，讓學生更了解課堂上的知識，也同時提升同學間的競爭力。此外，我

在大二下時開始跟著李建育老師做專題研究，在研究的過程中將所學過的課堂知識

藉由模擬、實作的過程更加融會貫通，同時也訓練解決問題的能力。在李建育老師

兩年的指導下，搭配自身的努力，順利推甄錄取「中央大學 電機所」。 

非常感謝系上在這四年給予我的幫助，我十分慶幸當初選擇了元智電機(乙組)，期待未來加入這個大家庭的學弟

妹們也能夠有滿滿的收穫。 

 




